

28-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Die Wirtschaft soll dem Menschen dienen
12.09.2015

WIRTSCHAFTSETHIK

Die Wirtschaft soll dem Menschen dienen

Die Wirtschaft soll dem Menschen dienen, daher ist bei allen wirtschaftlichen Entscheidungen und Prozessen zu prüfen, ob in ihnen wirklich der Mensch im Mittelpunkt steht. Genau dies ist die Aufgabe der Wirtschaftsethik. Das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung widmet sich dieser Frage unter Rückgriff auf das christliche Menschenbild und die biblische Tradition und bringt beides ins Gespräch mit sozialwissenschaftlichen und ökonomischen Theorie- und Praxismodellen, die aus anderen Traditionen stammen. Neben einem Nachdenken über die Grundlagen eines menschengemäßen Wirtschaftens werden auch regelmäßig einzelne Themen- und Praxisfelder der Wirtschaft einer eingehenden Analyse aus christlicher christlicher Perspektive unterzogen.

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)